

COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

ción, doctor Santiago Rey mientras estaba despachando en su oficina, se sintió febril.

Alguien al notar su preocupación por dicho estado de salud, se aventuró a insinuarle:

-Doctor: ¿por qué no llama a un médico para que lo vea?

-Ese es el problema-respondió Santiaguito. ¿A qué médico acudo yo en estos momentos para que me asista?



Humorismo criollo.

En la primera plana de EL MUNDO de ayer salió publicada una fotografía en la cual aparecen retratados, de izquierda a derecha: Amalio Fiallo, José Pardo Llada, "Piro" Pendás, Carlitos Márquez Sterling y "Millo" Ochoa. En el pie de de grabado se especifican que estos cinco señores forman el frente único oposicionista electoral.

¿No creen ustedes que tiene gracia que en los instantes en que hasta las entidades cívicas del país se movilizan en busca de más amplias soluciones, este quinteto se nos presente en semejante forma?



A Bayamo han llegado, según leemos en un parte oficial, 600 camas destinadas a los 6,000 campesinos reconcentrados de la Sierra Maestra.

La verdad es que si a cada una de esas camas no se le agrega un "cero", no sabemos cómo van a dar abasto 600 lechos para que en ellos duerman 6,000 personas.

* * *

Félix Soloni, el veterano periodista cubano, nos envía desde New York unas líneas para agradecernos el recordatorio que de su persona hicimos, desde estas columnas en relación con su novela "Mersé".

Era justicia. Y en ello sentimos gran satisfacción, aunque sólo sea por la remembranza de aquellos días de juventud y bohemia que en fraterna camaradería disfrutamos hace ya algunos años.

Síntoma de la época.

El pasado viernes, mientras se celebraba en el Stadium del Cerro el segundo desafío del doble programa entre "Buffalo" y "Cubans Sugar Kings, en los instantes en que la anota-

Hace pocos días, el Ministro de Goberna | muchos fanáticos empezaron a hacer objeto de sus críticas, mitad en serio y mitad en broma, al manager Napoleon Reyes que se hallaba "coachando" en la línea de tercera.

De pronto, el piloto criollo, abrumado por las frases que le dirigían, se volvió a tan persistentes espectadores, advirtiéndoles:

-Caballeros: tengan cuidado, porque yo soy de la región oriental!

Y una ovación estruendosa resonó por todos los ámbitos de aquellas graderías.

El líder del "antiguo Meneito reformado" que hace algunas semanas se dirigiera a New York de manera inesperada, ha regresado a La Habana.

Como sus amigos advirtieron que el viaje se debía a la necesidad de celebrar algunas entrevistas con determinados personajes norteamericanos, la opinión pública arde en deseos de conocer el resultado de dichas conversaciones y con quiénes se han celebrado, pues ninguna de las dos cosas ha aclarado a su regreso el escuchado comentarista radial.

* * *

Diálogo escuchado en el interior de un ómnibus y escenificado por dos jovencitas.

-Chica: te enteraste que en la Universidad de Madrid, los estudiantes de alla se han mostrado hostiles con los cubanos que han ido a ese lugar para terminar sus respectivas carreras, echándoles en cara el haber abandonado a sus compañeros?

-No me digas! Ya yo me lo suponía!!! !

* * *

Rubén de León le ha enviado a Panchito Grau una carta que aunque va dirigida al sobrino está escrita para que el tío la entienda.

La pugna entre Rubén y Grau San Martín se remonta a varios lustros. Hace más de veinte años, León formó con Buttari y el ya fallecido Fernández Concheso aquel "realismo" que parecía encaminado a dividir el Partido Auténtico. Después, en la anterior etapa de Batista, Rubén formó parte de su gobierno como subsecretario de Educación.

Pocos años más tarde el autor de esta carta, que comentamos justificaba su actitud, declarando que él nunca había dejado de ser auténtico, pero que había adoptado dicha conducta para poder convivir en el seno de sus adción aparecía desfavorable para el team local, versarios políticos y conocer sus pensamientos.

Continúa la resolución diciendo que:

"Los miembros de la Mesa piden, por tanto, con insistencia:

- 1) a las Naciones Unidas y en especial a la Comisión de los Derechos Humanos, tenga en cuenta esta situación e intervenga ante el gobierno de Cuba;
- 2) a los gobiernos de todos los Estados miembros de las Naciones Unidas protesten contre estas violaciones ante el gobierno cubano.
- 3) a los Comités Nacionales miembros y a las organizaciones de juventud de todos los países se sumen a estas protestas y expresen su solidaridad con los jóvenes de Cuba, que luchan y en algunos casos mueren por su libertad;
- 4) al Presidente y al gobierno de Cuba terminen con esta situación estableciendo de nuevo los derechos y libertades constitucionales a que tienen derecho los jóvenes y el pueblo cubano y garanticen que tengan lugar en el país lo antes posible, elecciones libres.

Por fin, los miembros de la Mesa de la Way expresan su simpatía a los jóvenes de Cuba en su lucha actual y les animan a que continúen sus esfuerzos con todos los medios a su disposición para cerciorarse de que, cuando la libertad haya sido recuperada, sea mantenida